

CHANGER !



Désapprendre ce que nous avons appris

Adopter de nouvelles pratiques nécessite de questionner nos habitudes et leur bien-fondé dans un contexte en évolution.



Décloisonner notre espace mental

Faire dialoguer entre eux des savoirs et de natures différentes est le meilleur moyen de générer des idées originales.



Valoriser nos différences de regard et d'expertise

La force d'un collectif réside dans son hétérogénéité : savoir solliciter des regards différents mène à la complémentarité.



Tirer parti de chaque contrainte

Au lieu de subir les contraintes, nous pouvons les envisager comme des invitations à explorer des voies nouvelles.



Vivre l'échec comme une avancée

Plutôt que de considérer l'échec comme une sanction, accueillons-le comme un vecteur nécessaire d'apprentissage.